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Das ist ja einer der Punkte. Sie bekommen kein/kaum Geld, müssen aber im Aufstiegsfall
genauso mit den geringeren Fernsehgeldern, durch die sich der Investor das Investment in den
nächsten 20 Jahren refinanziert, leben.
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